

## Operasi Ketupat Kapuas 2024, Polda Kalbar Berikan Rasa Aman dan Nyaman pada Masyarakat Jelang Perayaan Idul Fitri 1445 H

Cucu - [KALBAR.NEWSPAPER.CO.ID](http://KALBAR.NEWSPAPER.CO.ID)

Apr 8, 2024 - 08:41



Pontianak - Memasuki H-3 Perayaan Idul Fitri 1445 H / 2024, Polda Kalbar melalui Satgas Ops Ketupat Kapuas 2024 terus meningkatkan kegiatan dalam rangka memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat, khususnya kepada yang sedang dalam perjalanan untuk melaksanakan mudik ke kampung

halaman.

Kapolda Kalbar Irjen Pol Pipit Rismanto, S.IK., M.H., melalui Kabidhumas Polda Kalbar Kombespol Raden Petit Wijaya, S.IK.,M.M., menjelaskan kepada media bahwa Polda Kalbar telah melakukan upaya semaksimal mungkin memberikan pelayanan kepada Masyarakat dalam rangka pengamanan Perayaan Idul Fitri 1445 H, Minggu (7/4/2024).

"Kami telah berusaha semaksimal mungkin memberikan pelayanan terbaik kepada Masyarakat guna memberikan rasa aman dan nyaman dalam menyambut Perayaan Idul Fitri 1445 H. Total terdapat sebanyak 63 Pos yang tersebar di seluruh wilayah Kalimantan Barat pada jalur-jalur mudik, yang terdiri dari 37 Pos Pelayanan, 18 Pos Pengamanan, dan 8 Pos Terpadu.

Selain dalam rangka pengamanan perayaan Idul Fitri 1445 H, pos-pos tersebut dapat dimanfaatkan untuk beristirahat bagi Masyarakat yang merasa kelelahan ketika melaksanakan Mudik," Ungkap Kabid Humas.

Dari hasil evaluasi selama 3 hari berlangsungnya Operasi Ketupat Kapuas 2024, terjadi peningkatan kecelakaan lalu lintas dan kriminalitas 3 C (Pencurian dengan pemberatan, Pencurian dengan kekerasan dan Pencurian kendaraan bermotor) di wilayah Kalimantan Barat.

Selanjutnya Kabid Humas juga menghimbau kepada Masyarakat yang melaksanakan mudik untuk tidak memaksakan diri melanjutkan perjalanan apabila merasa kelelahan atau mengantuk saat membawa kendaraan karena hal tersebut dapat menjadi salah satu faktor penyebab kecelakaan lalu lintas.

"Saya Himbau kepada Masyarakat, khususnya yang melaksanakan kegiatan mudik agar tidak memaksakan melanjutkan perjalanan apabila sudah merasa kelelahan, mengantuk, karena hal tersebut dapat berpotensi menjadi penyebab terjadinya kecelakaan lalu-lintas.

Silahkan beristirahat di Pos-pos yang telah kami persiapkan, jangan merasa sungkan, atau berhenti di area yang aman untuk sejenak beristirahat dan silahkan melanjutkan kembali perjalanan apabila sudah merasa lelah dan ngantuknya hilang. Lebih baik kehilangan sedikit waktu agar tiba sampai tujuan dengan selamat," Pungkas Kabid Humas. (CS)